



H. AYUNTAMIENTO
DE PAPANTLA
VERACRUZ

REGIDURÍA 9



PAPANTLA
TRANSFORMANDO A PAPANTLA JUNTOS
GOBIERNO MUNICIPAL 2022-2025

REPORTE DE ACTIVIDADES DE JUNIO 2024

regidurianovena@transformandopapantla.com





04 | JUNIO

REUNIÓN CON MIEMBROS DE LA COMUNIDAD LGBT.

Tuvimos una reunión con miembros de la Comunidad Arcoíris Papantla, mismos que representan a el Colectivo LGBT en nuestro municipio de Papantla; misma que tuvo la finalidad de afinar detalles con relación al mes de la diversidad sexual y todas las actividades que corresponden. Desde luego que como cada año nos sumamos como gestores de lo propio y como representantes del gobierno municipal que encabeza el Mtro. Eric Domínguez Vázquez, presidente municipal constitucional de Papantla.





16 | JUNIO

CORONACIÓN REINE LGBT 2024 PAPANTLA.

Como aliados y en función de las comisiones de esta regiduría, nos dimos cita en la Explanada Municipal para llevar a cabo la Coronación de le Reine del Orgullo LGBTTTIAQ+ Papantla 2024, Aquiles 1ere. Nos llena de orgullo poder continuar respaldando este tipo de actividades, donde lejos de ser dirigidas al sector social, son enfocadas en que la Comunidad LGBT sienta el verdadero apoyo y cobijo. Todos los seres humanos tenemos derecho a ser tratados por igual, sin distinción alguna.





17 | JUNIO

CONFERENCIA EN PRO DE LA DIVERSIDAD SEXUAL.

Continuando las actividades a favor de la comunidad LGBT de Papantla, nos dimos a la tarea de organizar una ponencia con el tema “Los derechos son para todos”, misma que fue impartida por la Lic. Indira Broca y el Lic. Oscar Jiménez, ambos activistas sociales y defensores de los derechos humanos, además, miembros del Consejo Municipal de Jóvenes del municipio de Poza Rica, Ver. La ponencia estuvo enfocada a los jóvenes, con el fin de evitar diversas emociones en su persona que muchas veces nos llevan a desenlaces terribles e irreparables. Agradecemos la presencia del Lic. Daniel Yáñez Regidor Tercero, comisionado en los Derechos Humanos y la Juventud del actual gobierno de Poza Rica, Ver.





24 | JUNIO

INAUGURACIÓN DE VITAL HEALTH.

Fuimos invitados a participar como madrina de la inauguración de la venta de productos de la marca VITAL HEALTH, misma que llega a Papantla a través de nuestra amiga C. Isabel Bauza. La inauguración se llevó a cabo en el Parque Dr. Israel C. Téllez de nuestro hermoso municipio. Como mujeres emprendedoras nos sentimos orgullosas de ver a otra mujer progresar, más aún, cuando su emprendimiento puede ayudar a la ciudadanía en diversos temas.





27 | JUNIO

FIESTA PATRONAL SAN PABLO.

Fuimos invitados a la Fiesta Patronal de la comunidad de San Pablo, misma que hace alusión a su nombre, pues es la festividad de San Pablo. Regresar a las comunidades a las que hemos logrado escuchar, apoyar y continuar respaldando, nos llena de satisfacción, porque la ciudadanía te considera una persona cercana y te pagan todo con amor, respeto y confianza. No dejemos perder nuestras costumbres y tradiciones, mismas que desde luego, han marcado vida e historia a lo largo de todos los años. Agradecemos las atenciones de la comunidad para con nosotros.





28 | JUNIO

FIESTA PATRONAL DE EL PALMAR KM. 40.

Siempre agradecidos con la ciudadanía que nos recibe en sus comunidades para llevarles información y escucharnos atentamente, también les agradecemos y les correspondemos en sus invitaciones que nos hacen llegar. Tal es el caso de la Comunidad El Palmar Km. 40; quienes llevaron a cabo su gran fiesta patronal en la Parroquia San Pedro Apóstol en su conmemoración, donde se llevaron a cabo sacramentos religiosos como el bautismo y la comunión. Gracias por las atenciones amigas y amigos.





29 | JUNIO

🌀 APOYO A LA COMUNIDAD EL SUSPIRO.

Como impulsores del Deporte, seguimos gestionando todo lo que se relacione con el beneficio de la ciudadanía en general, en especial en jóvenes, niños y niñas. Por ello, esta ocasión respaldamos a la Comunidad El Suspiro, a quienes les entregamos una red de portería de fútbol.

